
 

 

 
 
 
幹事 榎本 貞寿  

①10/17（月）のクラブ協議会の
懸案事項を受けて、例会前に臨
時理事役員会が開かれ、会長任
命にあたる資格について協議い
ただきました。 

②本日ご来訪いただきました岩槻
東 RC では、明日、市民会館い
わつきで例会が開かれます。 

③2023 国際ロータリー年次大会（メルボルン大会） 
参加旅行案内が事務局に来ております。各種コース
が設定されておりますので、ご希望の方は事務局に
お問い合わせください。 

④10/29（土）は埼玉栄高校インターアクトクラブと
の移動例会になります。世界的オーボエ奏者の渡辺
克也氏の演奏もございますので、皆様の参加をお願
いいたします。 

⑤11/12（土）、13（日）は地区大会となります。ご予
定に入れていただきますよう宜しくお願いいたしま
す。13（日）には先日、秋葉の森で行われた合同奉
仕事業の発表もございますので、ご参加のほど重ね
てお願いいたします。 
 
 

 
■第 2770 地区パストガバナー 
森田 武司 様（大宮北東 RC） 
ご無沙汰しております、10 数年
ぶりになります。指名委員会の
中川さんと「第４グループから
ガバナーを」と話しました。 
ガバナー補佐の内山さんを第一
候補にと思っております。 

■岩槻東ロータリー 
クラブ  
会長 加藤 哲男 様 
幹事 飯渕 昭二 様 
小沢会長、榎本幹事、ご
就任おめでとうござい

ます。当クラブの会員は 24 名、今年１名新入会があ
りました。これが弾みになればと思っております。 
 
 
 
 
■青少年奉仕担当理事 土屋 隆弘 
10/29（土）は、インターアクトク
ラブ合同例会（移動例会）です。埼
玉栄高校吹奏楽部による演奏とオー
ボエ奏者 渡辺 克也 様によるソロ
演奏があります。会員は、JR 西大
宮駅北口集合、途中で記念碑の見学
をしてから学校に向かいます。皆様のご出席をお
願いします。 

■社会奉仕委員会 副委員長  
菊池 裕一 
10/28（金）～29（土）、特別支援学
校 大宮ろう学園で開催される「の
ばら祭」のバザーの協賛品は、
10/26（水）午前、締切です。多く
のご協力をありがとうございます。 

■女子部会 会長 福田 和子 
11/7（月）朝 6：30～7：00 まで、
JR 大宮駅西口周辺の早朝掃除を行
います。参加者は、例会出席扱い
となりますので気軽にご参加願い
ます。持ち物は、軍手・ビニール
袋・あればトング等です。大宮西
RC の黄色いベスト着用で、ロータリーをアピー
ルできます。雨の場合は延期。ご連絡は福田和子
までお願いします。 

■米山記念奨学委員会 委員長  
円谷 友香  
10/18（火）に岩槻東 RC にて、ガン
ちゃんが卓話を行いました。皆さん、
真剣に聞き入ってくださいました。
笑いあり涙ありのフンちゃん（ベト
ナムからの奨学生）とも卓話を行い

ました。今後とも米山記念奨学生をよろしくお願い
いたします。日本と世界をつなぐ人材として、より
よい世界の未来を担う人材を育てて参りましょう。 
この話が、皆様の寄付につながれば…と願っていま
す。 
■地区米山記念奨学部門 学友選考委員会 委員 
増永 裕樹 

今月は米山月間ということで、米山事業についてお話
しさせていただきます。 
皆様が熱意を持って支えていただいている米山記念奨
学事業。その目的は、日本、またロータリー運動を理
解してくれる仲間を作り出すことです。 
私事ですが、以前アメリカ・ニューヨークに４年ほど
駐在していました。その時に感じたのは我が国の存在
感の乏しさです。 何かのイベントがあると地域に案
内ポスターが貼られるのですが、その時の言語が英語
のほか準公用語のスペイン語に加え、フランス語、 
北京語、ハングルも見かけますが、国力の低下を象徴
してか日本語はありません。人種の坩堝であるニュー
ヨークでは、様々な属性の利害関係を調整することが
必要となりますが、日本の風習や思考への理解が乏し
い中、臍を噬むことが幾度となくありました。この構
図は現在の日本と世界の関係にも通じます。 
米山奨学生にはロータリー運動のよき理解者として、
日本と世界を 結ぶ「懸け橋」となり、 ロータリーが
目指す「平和と国際理解の推進」 に寄与していただ
きたい。そして皆様方には、そのような「架け橋」の
育成にご協力していただきたくお願い申し上げます。 
そして、その「架け橋」の卵たちは現在 2770 地区に
39 名所属しております。当地区は米山への関心が高
く、毎年 50 超のクラブから受け入れ希望を頂戴して
おりますが、残念ながら全ての要望を叶えられない状
況です。地区への奨学生の割り当て人数は、全国 34
地区での寄付の順位によって決まります。2770 地区
の個人平均寄付額は 26,000 円強と全国 3 位ながら、他
地区の健闘もあって来年度の奨学生は 36 人と３名減
る予定です。 
ここからは大宮西 RC 会員としてお話しします。そろ
そろ当クラブもガンちゃんの次を考えないといけない
時期に差し掛かっています。選考手法のテクニカルな
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